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本报讯 市统计局昨日发
布全市上半年经济运行分析，上
半年全市经济实现平稳较快增
长，经初步核算，全市生产总值
共完成 4040.2 亿元，同比增长
8.1%。

分析指出，上半年全市经济
增长的协调性增强，GDP增速高

出全国平均水平1.2个百分点，比
去年同期加快0.6个百分点，经济
增长的动力由去年的第三产业主
要支撑，变为第二、第三产业共同
支撑。

上半年，全市七大主导产业
同比增长 10.5%，比去年同期提
高 5.6个百分点，与今年 1~5月持

平；拉动全市工业增长7.3个百分
点，对全市工业增长的贡献率达
89.6%，比上年同期提高 2.2个百
分点。

社会消费品零售总额完成
1967.4亿元，同比增长 11.4%，比
去年同期提高1.5个百分点，比今
年1~5月提高0.1个百分点。

财政、金融运行平稳。上半
年，全市地方财政一般公共预
算收入完成 540.8亿元，同比增
长 13.3%。截至 6月底，全市金
融机构存款余额 20701.7亿元，
比年初增长 8.9%，金融机构贷
款余额 16964.7亿元，比年初增
长 10%。

上半年全市居民消费价格
上涨 1.3%，比一季度降低 0.1
个百分点；全市航空货运量完
成 10万吨，同比增长 20.4%，比
去年同期提高 8.7 个百分点。
铁路货运量 1458万吨，同比增
长 1.7%。
郑报融媒记者 侯爱敏

本报讯 连日来，中原大地
骄阳似火、热浪滚滚。为有效维
护路面交通秩序，全省广大公安
交警顶烈日、战高温，不畏酷暑，
始终保持高昂的斗志和严整的警
姿，坚持奋战在一线。昨日下午，
带着对一线执勤交警的牵挂，省
委常委、政法委书记、省公安厅厅
长许甘露先后来到中原路与嵩山
路交叉口、金水路与东明路交叉
口、西南绕城高速沟赵站，看望慰
问一线执勤交警。省公安厅副厅
长吴忠华，副市长、市公安局局
长沈庆怀参加慰问活动。

每到一处，许甘露都与一线
交警亲切交谈，详细询问警力部
署、执勤时段，并送上消暑慰问
品。当得知地表温度高达 56℃
时，许甘露两度俯身查看民警鞋
底隔热效果，叮嘱民警要加强自
我防护，保证身心健康。

许甘露说，全省广大公安民
警特别是交警坚守岗位、尽职尽
责，为维护城市畅通安全作出了
积极贡献，向大家表示感谢，并
致以崇高敬意。许甘露要求，全
省广大交警要继续发扬特别能
吃苦、特别能奉献的精神，战高

温、斗酷暑，全力保障人民群众
出行平安。各级党委政府、公安
机关领导要关心关爱民警，努力
改善一线民警工作条件，保证民
警以充沛的精力投入到夏季执
勤工作之中。各级公安机关要
科学安排勤务，既保证重点路
段、时段有足够的警力执勤，也
要保证一线执勤民警得到必要
休整。要加大科技信息化应用
力度，加强交通巡逻，加强宣传
教育，提高群众安全出行意识，
警民携手共建畅通的交通环
境。郑报融媒记者 王译博

本报讯 昨日下午，在全国
安全生产电视电话会暨省安全生
产电视电话会议结束后，我市随
即召开安全生产电视电话会议。
市委副书记、市长程志明出席会
议并就贯彻落实全国、全省电视
电话会议精神,做好我市下半年
安全生产工作进行安排部署。

副市长史占勇主持会议。
市政府秘书长王万鹏参加会议。

会议通报了上半年全市安
全生产工作情况。据介绍,今年
以来，全市各级各部门牢固树
立安全发展理念，以构建“安全
和谐郑州”为目标，以开展各类
安全生产大检查、大督查活动
为抓手，不断强化红线意识，坚
守底线思维，持续加强措施和
责任落实，全市安全生产形势
基本保持了稳定向好局面。

就全面做好我市下半年安
全生产工作，程志明提出三点
要求。一要认清形势，切实树
牢安全发展红线。安全生产人
命关天，安全生产事关大局。
各级各部门要进一步强化红线
意识和底线思维，站在讲政治、
讲大局的高度，充分认识当前
安全生产工作面临的严峻形
势，正视安全发展与经济发展
的关系，正视存在的问题和不
足，增强责任感和紧迫感，做到
警钟长鸣、常抓不懈，全力促进

全市安全生产形势持续稳定向
好。二要突出重点,切实筑牢安
全发展防线。当前要重点做好
六方面工作：持续开展好全市
安全生产大检查活动;扎实做好
汛期安全生产工作;做好安全生
产风险评估防控工作;突出抓好
安全生产隐患排查和整治;进一
步加大安全生产执法力度;切实
加强应急救援体系建设。三要
强化责任,坚决守住安全发展底
线。抓好安全生产，关键在于增
强责任心，确保安全生产，核心
在于落实责任制。各级各部门
要牢固树立底线思维，严格落实
安全生产各项责任，不断提升监
管能力和水平。要强化各级各
部门领导责任,强化企业主体责
任,强化监督考核和责任追究。

程志明强调,安全生产责任
重于泰山，人民群众生命高于
一切。面对当前我市安全生产
工作的严峻形势，各级各部门
一定要认真贯彻落实党中央国
务院、省委省政府和市委市政
府的决策部署，切实履职尽责，
真抓实干，切实抓好各项工作
贯彻落实，推进全市安全生产
形势持续稳定向好，努力为全
市经济社会发展营造一个安全
稳定的社会环境，以安全和谐
的良好局面迎接党的十九大胜
利召开。郑报融媒记者 裴蕾

本报讯 昨日上午，市十四
届人大常委会主任会议第五十三
次会议举行。市人大常委会主任
白红战主持会议，市人大常委会
副主任赵武安、赵明恩、王广灿、
王贵欣、赵新中、王铁良、范强、
法建强、赵书贤，秘书长王福松出
席会议。

会议听取了副市长吴福民作
的关于郑州市总体规划（2010~
2020年）修订情况的报告；听取
了市人大常委会城建工委主任
张子亮作的关于郑州市总体规划
（2010~2020年）修订情况报告的

初审报告（草案），并对相关审议
意见（草案）进行说明。

会议听取了市园林局局长
薛永卿作的关于郑州市园博园建
设情况的报告；听取了张子亮作
的关于郑州市园博园建设的视察
报告，并对相关审议意见（草案）
进行说明。

会议听取了张子亮作的对市
人大常委会关于评议市交运委郑
州市公交都市建设工作实施方案
（草案）的说明、市人大常委会内
司工委主任杨惠春作的对市人大
常委会关于评议市检察院刑事执

行检察工作实施方案（草案）的说
明、市人大常委会预算工委主任
龙同胜作的对市人大常委会关于
评议市国税局小微企业税收优惠
政策落实工作实施方案（草案）的
说明。

会议还听取了市人大常委会
副秘书长、办公厅主任李金鹏汇
报的关于市十四届人大常委会第
二十九次会议议程、日程、出列席
人员名单（草案）和关于市十四届
人大常委会第三十次会议议题安
排意见（草案）。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日，周口市市长
丁福浩率队到郑州航空港实验
区参观考察。市委常委、郑州
航空港实验区党工委书记张延明
陪同考察。

丁福浩一行先后到河南电
子口岸服务中心、新郑综保区口
岸作业区、空港跨境直购中心、
智能终端手机产业园、园博园B
区等地进行参观考察，详细了解
了航空港实验区的规划建设、产
业布局等情况。

参观结束后，郑州航空港
实验区与周口市签署了战略合
作框架协议。

张延明在签约仪式上说，
周口市是一个具备独特交通优

势的城市，是全省唯一能够通
江达海的省辖市，是中原地区
连接长三角经济圈的桥头堡和
出海口。周口市与郑州航空港
区在经济、人文、交通等方面都
有广阔的合作空间，此次战略
合作框架协议的签订，将充分
发挥双方各自优势，共同推动
区域协调发展。

根据协议内容，双方将充分
发挥资源优势，加强航空运输和
内河航运要素优化整合，共同促
进临港产业及现代物流业更好更
快发展，构建完整现代物流服务
体系，实现互利共赢。
郑报融媒记者 王军方
通讯员 刘思琦

本报讯 昨日上午，市委常
委、市纪委书记、市集贸市场治理
指挥部指挥长周富强带领市市场
发展局、市爱卫办等单位负责人深
入我市部分集贸市场明察暗访，督
促问题整改，并向部分实施升级改
造的市场发放了奖补资金。

周富强一行首先对七里河农
贸市场、路砦生活广场市场内外市
容及环境卫生问题进行了暗访，在
七里河农贸市场，市场外非机动车
无序停放，入口处市场平面示意图

不够醒目，活禽屠宰区地面水渍较
多。在路砦生活广场，一些摊位地
面污渍较多，物品摆放零乱。随
后，周富强又来到中原区秦化市
场、朱屯农贸市场、琮优便民蔬菜
市场、岗坡农贸市场、四棉社区农
贸市场、工人路鲜刻达农贸市场，
对整治情况进行督查，仔细对照标
准查看治理效果。

针对督查中发现的整治不达
标问题，周富强要求，要严防死守，
切实对照“双迎攻坚”集贸市场治理

标准和我市标准化农贸市场提升
改造标准，抓牢细节，加大投入，加
快治理。要落实我市市场规范化、
标准化、常态化、精细化长效管理机
制，加强日常管理，防止出现反弹。

为鼓励市场升级改造取得的
成效，周富强还向中原区航海路
办事处工人路鲜刻达农贸市场、
秦岭路办事处琮优便民蔬菜市
场、建设路办事处岗坡农贸市场
发放了110万元的奖补资金。
郑报融媒记者 裴其娟
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